

地域

山形

団体名

花見山プロジェクト

活動地

山形市村木沢

団体紹介

令和2年1月に発足、いこいの場「花見山」を目指し活動しています

- 荒廃した裏山に桜を植樹し、地域の人が集う里山に戻すためのきっかけを作る
- 「桜が丘小学校」とも呼ばれる村木沢小学校を桜に囲まれたかつての姿に取り戻す
- 村木沢小学校と連携し、環境保全の重要性について学ぶ

「里山の雑木林探索会」の実施

□ 市民や地区民が憩う交流・学習の場として、地域の活性化に貢献する

活動内容

令和5年度の活動

大ヤマザクラの植樹 4月



草刈作業 6月～10月



菜の花咲く花見山



邪魔なる木の伐採 11月

里山の雑木林探索会 11月28日



白壁先生が花見山の樹々から採取した葉を用いて、柿・ミズキ等いろいろな種類があることを学びました。生徒たちは興味津々熱心に聞きました。

植樹してから4年目を迎え、桜の木も大きくなりいっぱい花が咲くのを期待しています。「里山の雑木林探索会」は、児童達も喜んでいました。

活動を行っての感想

桜の管理活動も4年になり、小さな苗木だったのが背丈を越えるぐらいに大きくなりました。きれいな花をいっぱい咲かせてくると期待しながら一生懸命作業しています。村木沢小学校の4.5年生と「里山の雑木林探索会」を行いました。あいにくの雨でしたが、教室で講師が花見山の樹々の葉を使用し、名前を教えてくださいました。興味津々、楽しく学ぶことができました。プレートに各々好きな木の名前を書き、春になったら山に行つてつけようと言っています。探索会等を通し小学校児童及び地区民等との交流を深め、森林の保護、環境保全に取り組んでいきたいと思ひます。